
Almog Cohen (#18)
Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 9. April 2017, 21:02

War beim FCN kein Stammspieler, aber ich habe damals schon nicht verstanden wieso man ihn
-genauso wie 14/15 Robert Mák- für so wenig Geld abgegeben hat. Wenn ich mich recht
entsinne, waren es bei Cohen 400.000 und bei Mák 300.000. Für diese Summen hätte ich beide
lieber behalten. Nichtsdestotrotz muss man anerkennen, dass er mittlerweile ein Level erreicht
hat, welches er beim FCN selten oder nie erreichte.
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